



Ricardo Monreal señala que la reunión con la Presidenta Sheinbaum fue encuentro respetuoso

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- Concluye la reunión con los coordinadores de Morena de la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal** y del Senado, Adán Augusto López con la Presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, la cual duró aproximadamente una hora.

Al salir, el diputado Monreal comentó que fue un encuentro bastante respetuoso con ambos coordinadores, donde se habló de temas meramente legislativos, no hubo ningún tema más que mencionar.



<https://drive.google.com/file/d/1B6HoJrzZvW7shTgNEqCQVeSpsnEFNihN/view>